

ISLANDIA VERDE

8 DÍAS / 7 NOCHES

DÍA 1 (VIERNES) / REYKJAVIK

Llegada a la capital de Islandia y traslado con Flybuss Plus según el vuelo de llegada. Encuentro con el guía turístico de 18:30 pm a 19:30. Alojamiento.

DÍA 2 (SÁBADO) / REYKJAVIK – VOLCÁN GRÁBRÓK – AKUREYRI

Desayuno buffet en el hotel. Por la mañana, salida hacia el Oeste, pasando por el pueblo de Borgarnes, donde nos detendremos para conocer este pequeño y hermoso pueblo islandés con

menos de 2000 habitantes. Continuaremos nuestro recorrido y, por el camino, haremos otra parada para subir hasta el cráter del volcán Grábrók. Almuerzo en un restaurante local. Continuación del viaje hacia el norte con una parada en la iglesia de Víðimýri, escondida en Skagafjörður, en el norte de Islandia. Esta hermosa iglesia antigua es una verdadera obra maestra de la arquitectura tradicional islandesa. Continuaremos nuestro recorrido por paisajes montañosos de gran belleza, hasta llegar a la



zona de Akureyri, la capital del norte de Islandia. Después de registrarnos en el hotel, recorrido a pie con el Tour Leader por la encantadora ciudad de 17 mil habitantes donde podremos disfrutar de la vista panorámica del fiordo Eyjafjörður, complementado con una visita al jardín botánico. Cena y alojamiento.

DÍA 3 (DOMINGO) / AKUREYRI – GOÐAFOSS – MYVATN – DETTIFOSS – EGILSSTADIR



Desayuno buffet en el hotel. Por la mañana, viaje a Goðafoss, la cascada de los Dioses, donde nos detendremos para disfrutar de su belleza. Luego, pasaremos por los pseudo-cráteres después. росо У, continuaremos hasta el lago Mývatn donde nos detendremos en el hermoso punto panorámico de observación del lago. Almuerzo en un restaurante local. Visita de las aguas termales de Námaskarð, una zona geotérmica. Vea las piscinas naturales fangosas que burbujean y liberan vapores

sulfurosos. Continuaremos hacia el este a través de las tierras altas, una zona escasamente habitada con paisajes lunares: con suerte podremos ver el zorro ártico o el reno.









También nos detendremos en las cataratas Dettifoss, una de las mas poderosas de Europa y de las mas voluminosas de Islandia. Con 45 metros de altura y 100 metros de ancho, esta cascada es una visita obligada al pasar por el norte de la isla. Llegaremos al bosque nacional de Hallormsstadur, considerado el bosque más grande de Islandia. Cena y alojamiento.

DÍA 4 (LUNES) / EGILSSTADIR – FIORDOS DEL ESTE – VATNAJÖKULL – JÖKULSÁRLON -SUR DE ISLANDIA

Desayuno buffet en el hotel. Salida por la mañana hacia el sur de la isla, siguiendo una ruta panorámica a lo largo de la costa y los fiordos: ¡veremos paisajes de increíble belleza! Nos detendremos en el pequeño pueblo de Djúpivogur, donde viven solamente 357 personas. Continúa el viaje hacia el sur. Ahora recorreremos la parte sur del majestuoso glaciar Vatnajökull, el más grande de Europa.



Almuerzo en un restaurante local. Llegaremos a Jökulsárlón, una laguna glaciar donde flotan témpanos y donde podremos visitar la playa de los diamantes, nombre que se origina por el hecho de que la arena está llena de fragmentos y orbes de hielo que brillan como diamantes. Este hielo desciende del glaciar Breiðamerkurjökull y su lento derretimiento hace que flote, lo que se traduce en la Laguna Glaciar de Jökulsárlón. Podremos caminar por la playa de arena negra y tal vez incluso ver focas, comunes en esta zona del ártico. Antes de llegar a nuestro destino, haremos una parada más en Hofn, donde podremos ver la notable Iglesia de Hof, construida en 1883, que ahora forma parte del Museo Nacional de Islandia. Finalmente nos dirigiremos al hotel en Kálfafell. Cena y alojamiento.

DÍA 5 (MARTES) / KÁLFAFELL - VIK - SKÓGAFOSS - SELJALANDSFOSS - SELFOSS



Desayuno buffet en el hotel. Continuaremos nuestro recorrido por la ruta panorámica a lo largo de la región sur, admirando los magníficos paisajes y pequeños pueblos que aparecen en el camino. La primera parada será en el famoso desfiladero de 2 millones de años de antigüedad, Fjadrárgljúfur.









A continuación, haremos una parada en Vik, donde conoceremos el pequeño pueblo y visitaremos la playa negra de Reynisfjara, famosa por sus peligrosas olas y también por haber sido escenario de algunos rodajes de la serie norteamericana: "Juego de Tronos". Almuerzo en un restaurante local. tectónicas de América del Norte y Eurasia. Esto significa Continuaremos nuestro recorrido y haremos una parada en la hermosa cascada de Skógafoss, una de las más grandes del país, con un ancho de 25 metros y una cascada de 60 metros. La larga cascada provoca una gran cantidad de rocío, y en los días soleados se puede ver el arco iris: tenga su cámara lista. Cuenta la leyenda que el primer colono vikingo de la región enterró un tesoro en la cueva detrás de esta cascada. Continuaremos nuestro camino hacia Selfoss, haciendo otra parada, esta vez en la cascada de Seljalandsfoss. Esta cascada forma parte del río Seljalands que nace en el glaciar volcánico Eyjafjallajökull. Cena y alojamiento.

DÍA 6 (MIÉRCOLES) / SELFOSS – CÍRCULO DORADO – REYKJAVIK

Desayuno buffet en el hotel. Hoy saldremos a recorrer la ruta del Círculo Dorado, un recorrido de 300 kilómetros que visita las tres atracciones naturales más populares de Islandia: el Parque Nacional de Thingvellir, la zona geotérmica de Geysir y la cascada de Gullfoss. Comenzaremos con una visita a Gulfoss, que significa cascada dorada, una de las más hermosas de Islandia, cayendo 32 metros en dos capas en el desfiladero del río Hvita. Continuaremos hacia la zona geotérmica, el parque de géiseres, un paraíso de aguas termales en el valle de Haukadalur. Podremos observar el géiser

Strokkur, su explosión cada cinco a diez minutos eleva una columna de agua hirviendo a alturas que pueden alcanzar más de 40 metros. La actividad Strokkur garantiza una foto perfecta de las aguas termales en acción cuando visites el valle. El área circundante está salpicada de varias fumarolas, aguas termales y pozos de barro. Continuaremos nuestro viaje hacia la mayor atracción del Círculo Dorado: el Parque Nacional de Thingvellir. Almuerzo en un restaurante local. La asamblea nacional de Islandia, que finalmente se convirtió en un parlamento, se



fundó en este sitio en 930 y permaneció allí hasta el año 1798, antes de trasladarse a Reykiavik. Esto hace que el sitio sea original en lo que ahora es la legislatura más antigua del mundo que existe. También fue el lugar ceremonial de la declaración de independencia de Islandia en 1944 y el nombramiento del primer presidente de Islandia. Thingvellir se encuentra en un valle entre las placas tectónicas de America del Norte y Eurasia. Esto significa que la zona esta llena de espectaculares acantilados, ríos caudalosos y profundos desfiladeros. Es uno de los pocos lugares del mundo donde es posible caminar entre las dos placas intercontinentales. Alojamiento.







Ciudad de México, CDMX



DÍA 7 (JUEVES) / REYKJAVIK – LAGUNA AZUL – REYKJAVIK

Desayuno buffet en el hotel. Por la mañana nos embarcaremos en la famosa excursión de avistamiento de ballenas. Aquí se puede observar un espectáculo natural de aves y vida marina, incluyendo ballenas minke, ballenas jorobadas, delfines, marsopas, entre otras especies. En esta excursión a bordo de uno de los barcos de avistamiento de ballenas más grandes de Islandia, te acompañará un guía experto que te hablará de estas fantásticas especies a lo largo de un recorrido de 3 horas. Después de esta actividad, realizaremos un recorrido de aprox. 1 hora caminando por la ciudad con el Tour Leader, antes de almorzar por nuestra cuenta. Después del almuerzo, continuaremos con el recorrido panorámico por Reykiavik. La capital de Islandia sorprende con sus pintorescas casas costeras de colores vibrantes, boutiques únicas y recuerdos de la historia vikinga del país en cada esquina. En una ciudad de solo 215.000 habitantes, Reykiavik es tranquila, caprichosa, histórica y artística. Pasaremos junto a la emblemática iglesia Hallgrímskirkja, en pleno centro de la ciudad. Reykiavik es una meca de impresionantes elementos arquitectónicos y culturales. Sentirás las profundas raíces de la historia vikinga mezcladas con la energía contemporánea de la creatividad moderna. Continuaremos nuestro recorrido hacia la Laguna Azul, un espacio geotérmico con aguas con propiedades curativas.

Tiempo libre en la Laguna donde podrá disfrutar de un baño relajante y purificador (toalla incluida, mascarilla de barro y una bebida de su elección). Sumérgete en las cálidas aguas de la laguna mientras disfrutas de cómo el sol toma su tiempo para ocultarse, en los luminosos días característicos de esta fascinante región del mundo. Al final, regresamos a Reykiavik. Alojamiento.

DÍA 8 (VIERNES) / REYKJAVIK

Desayuno buffet en el hotel. Traslado con Flybus al aeropuerto según su vuelo para regresar a casa. FIN DE NUESTROS SERVICIOS.

FECHAS DE SALIDA 2025:

 Julio:
 25
 Octubre:
 10
 31

 Agosto:
 15
 Noviembre:
 14

PRECIOS POR PERSONA EN EUROS

DBL	SGL
€ 3,820	€ 4985









EL PRECIO INCLUYE:

- ✓ 7 noches de alojamiento en los hoteles mencionados.
- ✓ 4 cenas, como se menciona en el programa.
- ✓ 5 almuerzos, como se menciona en el programa.
- ✓ Guía bilingüe español/portugués durante todo el recorrido (día 01 al 08).
- ✔ Autobús privado de larga distancia desde el día 2 hasta el 6 del programa con Wi-Fi a bordo.
- ✓ Traslado de llegada y salida con Flybuss.
- ✓ Entrada a la Laguna Azul incluyendo 1 toalla y 1 bebida por persona.

EL PRECIO NO INCLUYE:

- Propina para guía, chofer, etc.
- Gastos de índole personal
- Excursiones y/o visitas opcionales
- Vuelos internacionales
- Lo no especificado en el apartado del precio incluye

HOTELES PREVISTOS Y/O SIMILARES

Ciudad	Hotel	Categoría
Reykjavik	Fosshotel Reykjavik	4*
Akureyri	Berjaya Iceland Akureyri Hotel	4*
Egilsstadir	Icelandair Herad	4*
South Iceland	Fosshotel Nupar	4*
Selfoss	South Coast Hotel	4*

PRECIOS Y DISPONIBILIDAD SUJETOS A CAMBIO HASTA EL MOMENTO DE LA CONFIRMACIÓN DE LOS SERVICIOS





